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本报讯（记者 孙自豪）昨日下午，
市委副书记、市长李柳身主持召开重大
项目推进工作例会，听取华能洛阳
2×350 兆瓦热电联产、洛阳五洲国际
工业博览城等项目进展情况汇报，研
究协调项目推进过程中遇到的困难和
问题。

会议透露，洛阳五洲国际工业博览
城预计今年年底试营业，明年 5 月 1 日
正式开业。

该项目总投资约 40 亿元，占地约
460 亩，总建筑面积约 88 万平方米，主
要建设工业品交易中心、工业博览中
心、物流配送中心、总部基地及金融、研
发、商务等相关配套设施。该项目于去
年9月底开工后，有关方面科学组织施
工，千方百计加快项目进程，9个月时间
完成了 20 万平方米的建设量。目前，
项目一期37栋商业楼已封顶。

华能洛阳2×350兆瓦热电联产项
目备受关注。该项目计划今年10月底
一台机组建成投用，实现冬季供热。目
前，项目现场已进入基建安装高峰，10
月将全面完成设备安装工作，进入机组
试车、调试阶段。

会议研究了该项目的铁路专用线
建设等问题，要求有关部门特事特办、
联审联批，促使铁路专用线尽快开建。
洛龙区等单位要主动做好相关工作，为
铁路专用线建设创造良好外部环境。
华能洛阳热电有限责任公司要组织全
体员工及各参建单位加班加点，全力攻
坚，确保实现采暖季机组投运目标。

李柳身在会上强调，服务企业发
展、服务项目建设，切忌推诿扯皮、敷衍
塞责。各分包领导、各有关部门要真正
围绕企业所需、项目之困开展工作，变
坐等审批为上门服务，变救火应急为超
前服务，确保拟建项目尽快开工、在建
项目加快进度。

市领导尚朝阳、杨炳旭、娄会峰等
参加相关议题研究。
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单位名称 县乡道(公里) 村道(公里) 桥梁(延米)
洛阳市总计
老城区
西工区
涧西区
洛龙区
伊滨区
吉利区
高新区
孟津县
新安县
栾川县
嵩县
汝阳县
宜阳县
洛宁县
伊川县
偃师市

793.18
4.8
3.049
7.724
19.6
27.794

11.569
50.425
72.291
92.666
179.786
48.074
69.136
74.307
64.77
67.189

1182.938
2
2.631
3.256
24.04
24.006
10.89

103.425
144.819
107.574
146.714
86.156
130.173
135.493
130.27
131.491

7601.5
70
210
150
144
60

844.5
872
2473
1308
280
664
526

“小康不小康，关键看老乡；老乡奔小康，
基础在交通。”4月28日，新华社刊发了题为

《筑好康庄大道 共圆小康梦想——习近平
总书记关心农村公路发展纪实》的长篇通
讯。习近平总书记指出，贫困地区要脱贫致
富，改善交通等基础设施条件很重要，特别是
在一些贫困地区，改一条溜索、修一段公路就
能给群众打开一扇脱贫致富的大门。习近平
总书记对农村公路提出了“建好、管好、养好、
运营好农村公路”的具体要求。

为深入贯彻习近平总书记关于农村公
路发展的重要批示精神，进一步提升全省农
村公路发展水平，促进交通运输基本公共服
务均等化。6月24日，省政府召开了农村公
路发展工作会议，决定实施农村公路三年行
动计划乡村通畅工程，2014 年至 2016 年全
省集中建设农村公路 3.8 万公里，改造危桥
22 万延米。到 2016 年年底，实现乡镇至下
辖行政村有一条等级提升的连通道路的阶
段性建设目标，基本消除县乡公路上的危桥
和通村公路上的危桥。至此，河南省农村公
路拉开了新一轮快速发展的帷幕，驶上了健
康发展的快车道。全省交通公路人将和各
级政府、各有关部门一起投身到农村公路建
设实践之中，倾听群众心声，关注群众期盼，
务实担当，科学管理，实干苦干，认真做好农
村公路建设、管理、养护、运营各项工作，努
力实现农村公路发展新的历史跨越，为促进
县域经济社会发展、全面建成小康社会提供
有力支撑。

在全省农村公路发展工作会议上，省政

府把农村公路建设和养护完成情况纳入各省
辖市、省直管县年度考核目标；进一步明确了
县级人民政府是本行政区域内农村公路规
划、建设、养护和管理的责任主体。洛阳市在
综合考虑各县（市）区区域内道路现状、国土
面积、人口、经济状况、县（市）区重视农村公
路管养情况等因素，结合各县（市）区的实际
需求，建立了“三年行动计划”项目库。项目
库规模为县乡道路1976公里，其中县道793
公里，乡道1183公里，桥梁7601延米。（详见
附表）

省政府确定我市的“三年行动计划”
目标为建设农村公路 1570 公里，其中，县
乡公路 520 公里，村道 1050 公里，县乡道
危桥、村道大中危桥改造 7300 延米。三
年内农村公路建设项目将从项目库中按
轻重缓急的原则，有序建设。市政府监督
所辖县将农村公路养护资金列入本级财
政预算。

加强项目管理，进一步提升农村公路建
设水平。计划项目严格执行交通部部颁标准
和河南省农村公路建设技术标准，县通乡公
路一般采用二级公路标准，乡际公路一般采
用三级公路标准，乡通建制村及建制村联网
路一般采用四级公路标准。在质量管理上，
各县对建设项目检查率要达到 100%，市抽
检比例不低于50%，合格率达到100%，优良
率不低于80%。全面实施农村公路建设项目
计划、资金来源、招标管理、施工管理、质量监
督、资金使用、竣工验收七公开制度，阳光公
开运作，确保农村公路建设质量。

2014-2016年洛阳市农村公路“三年行动计划”项目库各县（市）区备选项目里程一览表

1.项目库详细信息见市农村公路管理信息网（http://
www.lyncgl.com)，可百度搜索:“洛阳市农村公路信息网”

“洛阳市农村公路服务网”“洛阳市农村公路管理处官方
网站”。

2.意见及建议回复电子邮箱 lysncgl@126.com,或发送
短信至15716663186。

3.公示单位：洛阳市交通运输局、中共洛阳市纪委驻
市交通运输局纪检组、洛阳市农村公路管理处。

4.监督电话：63239979 63582378

即日起，洛阳市农村公路信息网暨洛阳市农村公路服务
网（http://www.lyncgl.com）升级完成,正式开通。

河南省农村公路文明示范路汝阳县Y006内大线，全长11.5公里

落实“三年行动计划”提升农村公路发展水平

河南省农村公路文明示范路栾川县Y008石张线，全长29.2公里

本报讯（记者 李迎博 通讯员 曹国丽）昨日，市十四届人大
常委会召开第七次主任（扩大）会议。市人大常委会主任李少敏
主持会议。

会议研究通过了市十四届人大常委会第五次会议建议议程
和日程安排。会议决定，市十四届人大常委会第五次会议于8月
21日至22日召开，会议建议议程有：审议《洛阳市科学技术进步
条例（草案）》；审议《洛阳市环境保护教育条例（草案）》；听取和审
议关于《洛阳市城市中小学校幼儿园规划建设管理条例》贯彻执
行情况的检查报告；审议《洛北城区中小学校布局规划修改方
案》；听取和审议关于洛阳市2014年上半年国民经济和社会发展
计划执行情况的报告；听取和审议关于洛阳市2013年财政决算和
2014年1月-6月预算执行情况的报告，批准2013年财政决算；听
取和审议关于洛阳市2013年市级预算执行和其他财政收支的审
计工作报告；听取和审议洛阳市人民政府关于老城区葛家岭棚户
区改造等15个统贷统还项目贷款资本金和还款资金列入市级财
政预算的议案；听取和审议洛阳市中级人民法院关于民事审判工
作情况的报告；人事任免事项等。

会议听取并研究了上述事项。
会议还听取了政府投资建设项目审计监督情况的报告，省、

市人大代表异地视察情况报告，关于组建市人大专业代表小组情
况的汇报和市人大常委会各部门上半年工作总结暨下半年主要
工作安排的汇报。

会议还研究了其他事项。

李少敏主持

市人大常委会
召开主任（扩大）会议

本报讯 （记者 孙自豪）目前，
市、县两级专题民主生活会全部结
束，县以下基层党组织相继召开专题
组织生活会，全市教育实践活动正逐
步进入整改落实、建章立制环节。昨
日，我市召开教育实践活动督导工作
推进会，研究部署对专题组织生活会、
整改落实、建章立制的指导督导工作。

省委第三督导组组长铁代生，副
组长李新华、赵文礼及省委督导组成
员出席会议。市委常委、组织部部长
田金钢主持会议。省市联合派往各
县（市）区督导组组长、市派督导组组
长等参加会议。

在听取部分督导组负责同志发
言后，铁代生就下一步教育实践活动
特别是督导工作强调了四个方面的

意见。
一要进一步明确做好督导工作

的总要求。各督导组要认真学习、准
确把握中央精神和省委、市委要求，
鼓劲加压、拧紧螺丝，以更加负责的
态度做好督导工作。要防止松劲、防
止反弹。要敬终如始、善始善终。要
严格要求、严格标准。要防止“五种
错误倾向”，即高度警惕以形式主义
反对形式主义，高度警惕避重就轻、
不触及实质性问题，高度警惕整改不
聚焦不集中、存在某种程度的散光现
象，高度警惕松劲和厌倦情绪，高度
警惕对基层党组织开展活动研究不
深、指导不够的问题。

二要认真组织好基层党组织专
题组织生活会和民主评议党员工作。

要提高参会率，扩大覆盖面，确保基
层党组织专题组织生活会不留死角、
不留空白，使每一名党员受到严肃的
党内生活锻炼。要制订工作方案，细
化工作流程，严格会议程序。上级党
组织领导班子成员要到村级党组织
参加专题组织生活会。

三要高度重视整改落实、建章立
制工作。要认真审查整改方案。要
聚焦大事、要事、关键事，防止胡子眉
毛一把抓。要梳好辫子，拉好单子，
建好工作台账。要注重把教育实践
活动中的好经验、好做法用制度形式

固定下来、坚持下去，努力形成一批
可执行、可监督、可检查、能够长期坚
持的制度。

四要从实从严要求，确保督导工
作取得实效。要尽心尽力、尽职尽
责、善始善终地抓好督导工作，把各
级党组织的内生动力与督导组的外
在推动力结合起来。要加强调查研
究，提高督导工作的针对性和实效
性。要敢于较真、敢于唱黑脸，注重
解决实际问题。要抓好一把手督导，
层层传导压力。要加强统筹协调，强
化分类督导，形成工作合力。

铁代生出席并讲话

全市教育实践活动督导工作推进会召开

“没有了文山会海，我们一身轻
松，干劲更足了。”日前，伊滨区李村
镇镇长赵宏峰接受记者采访时说。

去年以来，伊滨区下大气力治理
文风会风问题。从前，“以文件贯彻
文件，以会议贯彻会议，以讲话贯彻
讲话”；现在，文件数量明显“瘦身”，
会议次数大幅“缩水”。

拟下发文件要先接受“体检”
前不久，伊滨区某区直单位负责

人到区管委会综合办公室，想以区管
委会名义下发一个文件，被办公室毫
不留情地打了回去，原因是这个文件

“体检”不合格。
“有些单位总觉得以管委会、党

工委的名义下发文件才‘上档次’‘有
规格’。”伊滨区管委会综合办公室副
主任李宏硕说，从前，这种自我拔高
的现象很多，去年区里规定，由办公
室对拟下发文件提前“体检”，不少文
件被打了回去。

“体检”很严格。首先要找依
据。各单位拟下发的文件，必须找到
相关依据，某项工作有没有市里、区
里的指示，没有的，统统不发；要看是
不是仅体现了单位意志，某个单项工
作，单位下发文件或通知就可落实
的，绝不以管委会、党工委或办公室
的名义下发。

开会“串场”的现象减少了
李村镇属于伊滨区城市规划区，

开发建设任务重，需要镇领导参加的
各类会议也很多，可有时候，会议多
得让李村镇镇长赵宏峰有点受不了。

今年年初的一天，赵宏峰同时接
到两个会议通知，而且都是在下午3
点召开。没办法，他只好委托镇里的
另一位干部“替会”，这个“小聪明”被
领导识破，他也因此受到批评。后
来，再遇到这种情况，他就在这个会
场汇报完工作，再“串场”到另一个会
场汇报。

今年 5 月召开的一次区党政联
席会，决定对繁多的会议进行“缩
水”：党政联席会，先报议题并由办公
室审核是否上会，与议题有关的单位
负责人参加，取消无关人员的“陪会”
和工作汇报；全区性工作会议，先报办
公室备案，由办公室审查后对会议时间
统一安排，防止交叉；涉及多个部门、多
个议题的会议，每说完一个议题，相
关部门负责人可以中途退场……

一系列“缩水”政策的实施，让会
议的次数一再减少，质量不断提高，从
会议中挤出的时间得到了充分利用。

没了文山会海，多了真抓实干
伊滨区纪工委书记练忠杰介绍，

与去年同期相比，伊滨
区以党工委、管委会和
办公室名义下发的文
件减少了 20%，各类
会议的召开次数减少
近三成。

数据的背后，是广大干部群众的
赞誉和工作效率的提高。

“没了文山会海，多了真抓实
干。”伊滨区教育中心主任魏明奎说，
文件少了，会议少了，干工作的时间
多了，“很明显，近段时间我到会场少
了，往学校跑的多了”。

“以前要开半天的会，现在半小
时就开完了。”赵宏峰说，上面千条
线，底下一根针，各种工作开会布置
无可厚非，但是会议过多造成了部
分干部疲于应付，“群众有事，总不
能到会场找你吧，咱得挤出时间到
群众中去”。

本报首席记者 李三旺 特约记
者 杨鸿雁

文件数量“瘦身”，会议次数“缩水”，伊滨区治理文风会风问题得到干群认可

没了文山会海 多了真抓实干

（上接01版）把力量和行动凝聚到加
快建设名副其实的中原经济区副中心
城市上来；要把真转作风体现到工作
质量与效率全面提升上来，以良好的
精神状态推进工作，以严肃的工作纪
律守好岗位，以知识的提升确保工作质
量的提升，以高效务实的作风推动工作

落实，以严格的自律确保清正廉洁。
刘应安强调，下一步市政协机关

将重点做好文化示范区策划规划牵
头工作，推进文化产业、旅游产业、装
备制造业快速发展三项重点调研和
项目分包工作，积极参与全市开放招
商，落实“两提两增四抓”总体思路，

在政协委员中深入开展“创业争强作
贡献，创先争优添光彩”的“双创双
争”活动，并提前谋划2015年协商计
划及提案工作。

会议还传达学习了《关于省委常委
班子党的群众路线教育实践活动“回头
看”专题民主生活会情况的通报》等。

（上接01版）不断提高农业经济效益；要
大力实施城乡一体化战略，着力破解城
乡二元结构，建设美丽乡村；要完善扶贫
开发长效机制，促进贫困地区快速发展；
要大力实施生态先行战略，坚定不移走
绿色发展道路，让人充分融入和分享水、
林、绿之美；要强化组织、思想、作风和机
制保障，履职尽责，为民务实，克难攻坚，
不断开创“三农”工作新局面。

市政协召开党组（扩大）会议


